Leitung Sandra Schöll

Studium der Germanistik und Romanistik in Freiburg/ D.

Während eines Studienjahrs in Clermont-Ferrand/F habe ich den zeitgenössischen Tanz entdeckt. Von 2001 – 2003 habe ich dann eine Ausbildung in zeitgenössischem Tanz und Improvisation bei bewegungsart-Freiburg gemacht.

Danach bin ich nach Basel umgezogen und habe eigene Arbeiten als Tänzerin und Choreografin unter dem Label *corporeal* prod. realisiert (www.corporealprod.ch).



2008 und 2011 sind meine Kinder auf die Welt gekommen. Anfang 2013 hat mir eine Freundin von der gfK erzählt. Nach dem Einführungsseminar bei Tina Schmitt (www.tina-schmitt.de) in Freiburg wusste ich: Das ist es! Hier geht es weiter! Seither habe ich Vertiefungsseminare bei Tina Schmitt und eine Grundausbildung bei Esther Gerdts (www.empathy-first.com) und Sabine Fiedel (www.sabine-fiedel-gfk.de) gemacht. Und jetzt habe ich mich gerade für die internationale Zertifizierung zur Trainerin für gewaltfreie Kommunikation registrieren lassen (http://gfk-trainer-werden.de).

Idee

Gewaltfreie Kommunikation lebt davon, dass man sie übt, in der Familie, mit Freunden und Bekannten, mit Arbeitskollegen etc. Gleichzeitig erlebe ich es immer wieder als sehr unterstützend, in einer Gruppe mit Gleichgesinnten zu üben: Zeit zu haben, genauer hinzuhören, was in mir und meinem Gegenüber passiert. In Basel hat sich nach dem Einführungsseminar, das ich im November 2014 gegeben habe, eine Übungsgruppe formiert, die sich alle zwei Monate trifft. Und so möchte ich allen, die nach dieser Einführung Lust haben, tiefer in gfK-Welt einzutauchen, eine Übungsgruppe in Bischofszell anbieten. Die Termine können wir gemeinsam festlegen.

Wann Samstag 21. März 2015

10 - 17h

Wo Sittermühle

Bleicherweg 2d 9220 Bischofszell

http://www.sittermuehle.ch/

Kosten 50 CHF

Anmeldung Fragen Postadresse bitte per E-mail an: sandra-schoell@gmx.ch gerne auch telefonisch: 076 417 44 01

Mörsbergerstrasse 52

4057 Basel